

IV JORNADA DE REFLEXION SOBRE LOS CAMINOS PARA LA PAZ

Los grupos que trabajan en el ámbito de la paz y de la situación de conflicto y violencia abajo firmantes, después de la IV Jornada manifiestan lo siguiente:

A ocho meses del inicio de una reflexión colectiva entre distintos organismos y grupos que trabajamos en el ámbito de la lucha por la paz y de los derechos humanos, concluimos hoy lo que se ha venido denominando fase de conocimiento mutuo o más concretamente de los análisis y propuestas de cada grupo con el objetivo de lograr un acercamiento entre las distintas posiciones, para coadyuvar a construir la paz sobre pilares de justicia y democracia hoy y aquí en Euskal Herria.

Si algo ha evidenciado con nitidez esta experiencia, es que el diálogo es un valor en sí mismo. Contrastar, escuchar y ser escuchado, es aceptar que nadie por sí solo posee la verdad absoluta, es aceptar en definitiva que la consecución del objetivo que pretendemos necesita del concurso de todos sin exclusión de nadie.

Es cierto también, que los puntos de partida en el análisis del conflicto son dispares, como lo son también las propuestas de solución del mismo. Ello no ha sido óbice para que podamos resaltar con satisfacción el siguiente punto de encuentro y coincidencia: el llamamiento a sustituir todas las expresiones de violencia por mecanismos de diálogo como el mejor camino para la paz.

Maroño, 15 de Enero de 1994

~~Dakka Oinuin~~, Elkarri, Gernika Datzordea, Gernika Gogoratuz, Gestoras pro Amnistia, Gesto por la Paz, Herria 2000 Eliza, Errenteri-Oreretako Pake Taldea, Senideak